



LLAMAN A DEFENDER LA DEMOCRACIA

Al advertir que el país no va bien, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que México necesita mujeres y hombres valientes que defiendan las instituciones democráticas, la democracia, porque no podemos quedarnos callados.

En Juárez, Nuevo León, indicó que "lo más importante es la unidad del partido", que construyó las instituciones en el país, y reiteró que con Morena no hay crecimiento, desarrollo, ni oportunidades para la gente. ● Redacción



TOMADA DE TWITTER